

Populismos de derecha e izquierda usan miedos para sembrar odios: EPN

Por Eunice O. Albarrán | En Nueva York, EU

EL PRESIDENTE asegura que hay quienes se aprovechan de desigualdades y crisis económicas mundiales para satisfacer ambiciones personales **CONDENA** rechazo y discriminación hacia migrantes; plantea la necesidad de un esquema de protección; "debe surgir de la ONU", dice

Aborda con Bill Clinton el cambio climático

EL MANDATARIO federal se reunió con el expresidente estadounidense; horas antes exhortó a dirigentes de todas las naciones a actuar con decisión para contrarrestar afectaciones al medio ambiente.



EL PRESIDENTE y el exmandatario de EU, Bill Clinton, ayer, en Nueva York.



Continúa en siguiente hoja

Llama a rescatar valores de Naciones Unidas

EPN aboga en ONU por los migrantes

EL PRESIDENTE pide una respuesta global contra las injusticias, racismo y mala fe contra esas personas; advierte sobre populismos de derecha e izquierda

Por Eunice O. Albarrán >
eunice.ortega@razon.com.mx

En Nueva York, Estados Unidos

En la sede de la Organización de las Naciones Unidas, el Presidente de México, Enrique Peña, advirtió a la comunidad internacional sobre los riesgos de los "nuevos populismos" tanto de izquierda como de derecha que, dijo, sólo siembran odio y rencor para satisfacer sus ambiciones personales.

Durante su intervención en la tribuna del máximo órgano rector del mundo, el mandatario mexicano reiteró que ante las crecientes desigualdades, con una crisis económica mundial que no cede y con la frustración social que esto provoca, el mundo hoy está expuesto a la amenaza de los nuevos populismos.

"Nuevos populismos de izquierda y de derecha, pero todos riesgosos por igual. El siglo XX ya vivió y padeció las consecuencias de individuos que carentes de entendimiento, responsabilidad y sentido ético optaron por dividir a sus poblaciones", señaló.

Enrique Peña
Presidente de México

"Las sociedades deben estar alertas frente a quienes se aprovechan de sus miedos y preocupaciones, ante los que siembran odio y rencor con el único fin de cumplir agendas políticas y satisfacer ambiciones personales", insistió el primer mandatario.

Advirtió además que en esta segunda década del siglo XXI, los países no deben repetir los errores que tanto daño causaron al mundo en el pasado.

"Al contrario, es tiempo de rescatar y respaldar los principios que nos definen como personas, los altos valores que dieron origen a las Naciones Unidas como

son la paz, la solidaridad y el respeto a los derechos humanos", indicó.

En su discurso, el mandatario mexicano igualmente se refirió a los derechos humanos en nuestro país.

"Hoy, mi país tiene una de las legislaciones más avanzadas en favor de los derechos humanos y trabajamos para asegurar su vigencia en toda la geografía nacional", resaltó.

"La próxima visita a México del Alto Comisionado de la ONU para los derechos humanos es muestra clara de nuestro compromiso", apuntó el mandatario en la sesión.

El Presidente igualmente trató el tema de la inmigración y pidió una respuesta global desde Naciones Unidas hacia los millones de migrantes que en todos los continentes y latitudes viven historias de riesgo, rechazo, discriminación y abuso.

"Esas condiciones se agravan cuando por ignorancia, mala fe, racismo, o mero oportunismo político los migrantes y sus hijos son estigmatizados y responsabilizados de las dificultades propias de los países de destino", resaltó.

"No permitamos que continúe esta injusticia, no permitamos que se pretenda despojar a las democracias del mundo de su espíritu plural e incluyente", puntualizó Peña.

Finalmente, exhortó a la comunidad internacional a "sumar esfuerzos para crear un esquema mundial de protección a los derechos del migrante, a la altura de los desafíos que estamos viviendo".

"Las sociedades deben estar alertas frente a quienes se aprovechan de sus miedos y preocupaciones, ante los que siembran odio y rencor con el único fin de cumplir agendas políticas"

Fecha 29.09.2015	Sección Primera	Página pp-4
----------------------------	---------------------------	-----------------------



DE DER. A IZQ, El presidente Peña junto con el expresidente Clinton, la canciller Claudia Ruiz Massieu y el embajador de México en EU, Miguel Basáñez, ayer.